



Universidad Nacional de Córdoba  
2024

**Resolución H. Consejo Directivo**

**Número:**

**Referencia:** EX-2024-00899455- -UNC-ME#FCA

---

**VISTO**

La presentación efectuada por el Centro de Estudiantes y los Consejeros Estudiantiles de la Agrupación Franja Morada, por la cual solicitan declarar de Interés Institucional a la conferencia "Exportación, un modelo real del campo al plato"; que se llevará a cabo en el Auditorio de la Reforma de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, el día 7 de Noviembre de 2024; y,

**CONSIDERANDO:**

Que resulta fundamental ampliar las perspectivas y conocimientos en las diversas áreas de aplicación en temáticas sobre la producción de carne vacuna, en las cuales los estudiantes podrán desarrollarse como futuros profesionales.

Que es importante ejecutar acciones que permitan promover la vinculación de nuestra Casa de Estudios con el medio en el que se insertan sus egresados, para lograr una formación idónea y acorde a las necesidades y desafíos que estos tendrán en el futuro.

Por ello,

**EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA  
FACULTAD DE CIENCIAS AGROPECUARIAS**

**RESUELVE:**

**ARTÍCULO 1°:** Declarar de Interés Institucional a la conferencia "Exportación, un modelo real del campo al plato"; que se llevará a cabo en el Auditorio de la Reforma de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, el día 7 de Noviembre de 2024. Destinada a la comunidad de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y público general. La misma es organizada por el Centro de Estudiantes con la colaboración del Ing. Agr. Marcos Crisafulli Sanchez, y disertada por el Med. Vet. Edgardo Bustamante.

**ARTÍCULO 2°:** Otorgar a los estudiantes los créditos que correspondan para acreditar

en el Espacio Curricular Formación Integral.

**ARTÍCULO 3º:** Por Mesa de Entradas, comuníquese a las Secretarías de Asuntos Académicos, de Asuntos Estudiantiles y General. Cumplido dese amplia difusión. Cumplido, Archívese.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS AGROPECUARIAS A LOS OCHO DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTICUATRO.